

Apel Rutin Pegawai Rutan Purbalingga Komitmen Tingkatkan Reformasi Birokrasi dan Pelayanan Publik

Ari Setiawan - PURBALINGGA.WARTAWAN.CO.ID

Oct 16, 2024 - 08:19



Tingkatkan kedisiplinan seluruh pegawai dan staf Rumah Tahanan Negara (Rutan) Purbalingga berkumpul di lapangan Rutan untuk melaksanakan apel rutin. Kegiatan ini dihadiri oleh seluruh pejabat struktural Rutan, termasuk para staf, dengan semangat yang tinggi untuk memajukan organisasi dan pelayanan

publik.



Kepala Rutan Purbalingga, Bluri Wijaksono, melalui Kasubsie Pengelolaan Yoan, memberikan arahan penting dalam apel tersebut.

Dalam sambutannya, Yoan menyampaikan bahwa reformasi birokrasi menjadi salah satu pilar utama yang harus terus diperkuat di lingkungan Kemenkumham, termasuk di Rutan Purbalingga. Dengan reformasi birokrasi yang efektif, diharapkan pelayanan publik semakin meningkat dan memberikan manfaat yang optimal bagi masyarakat.

Yoan juga menekankan pentingnya kolaborasi dan sinergi antar pegawai untuk mewujudkan tujuan bersama.

Menurutnya, melalui kerja sama yang solid, setiap tantangan dapat diatasi dengan baik, dan pelayanan yang diberikan kepada publik dapat terus berkembang.

"Reformasi birokrasi tidak bisa berjalan sendiri. Kita harus terus bersinergi untuk mencapai hasil yang maksimal," tegas Yoan.

Selain itu, Yoan menyampaikan pesan khusus agar seluruh pegawai Rutan Purbalingga meningkatkan kepedulian dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sehari-hari.

"Kepedulian adalah kunci untuk memberikan pelayanan terbaik. Dengan lebih peka terhadap kebutuhan warga binaan dan masyarakat, kita bisa memberikan solusi yang lebih cepat dan tepat," ungkapnya.

Ia juga mengajak seluruh pegawai untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan agar semakin profesional dan berorientasi pada kepuasan publik.

Apel ini merupakan wujud komitmen Rutan Purbalingga dalam meningkatkan kualitas organisasi dan pelayanan publik secara berkelanjutan, dengan mengedepankan nilai kepedulian dan sinergi sebagai dasar dalam setiap langkah yang diambil.